



絆 『 自他共栄 』



- (1) 新しい友達と積極的にコミュニケーションしよう
- (2) 時間を守って落ち着いた生活をしよう
- (3) 礼儀正しい挨拶と言葉遣いをしよう

令和6年度「龍ヶ崎中学校」が302名でスタートしました

113名の新入生を迎え、「令和6年度 龍ヶ崎中学校」の全生徒302名が揃いました。302名の力を結集して、龍ヶ崎中学校の伝統を共に築いていきましょう。入学式の際には、2・3年生が温かく新入生を迎える雰囲気をつくり、素晴らしい態度で厳粛な式とすることができました。この素晴らしい姿も、龍ヶ崎中の伝統にしていきましょう。また、新年度になり、各学年で率先して活動する姿が随所にみられ、「龍ヶ崎中学校」のチームワークを間近に感じることができ、うれしくなりました。

今年度、生徒指導だよりのタイトル「自他共栄」には、「相手に対し、敬い、感謝をすることで、信頼し合いながら、助け合う心を育み、栄えある世の中にしようとする。」という意味があります。自分のことだけでなく、学校の仲間と共に、互いを思いやり、成長することができる一年にしていきましょう。

新学期がスタートして、1週間が過ぎようとしています。ここまで大きな交通事故がなく登下校をすることができています。新しい生活にも慣れた頃が心にも油断が生じます。特に新入生は、自転車通学など不慣れな部分が例年見られます。登下校に慣れるまでは、自転車の操作や道路の横断に十分気を付けてください。安全な登下校に向けて、もう一度以下の点について確認して欲しいと思います。



- ① 時間に余裕をもって朝の支度を整え、気持ちに余裕をもった登校を心がける
- ② ヘルメットのごひもはしっかり締める
(ごひもは、指一本がぎりぎり入る程度まで締める)
- ③ 指定された通学路を必ず通って登下校する
- ④ 自転車による並列走行をすることなく、一列で登下校する
- ⑤ 徒歩通学者も、歩道で並列で歩くことなく、他の歩行者や自転車で通行する方への配慮の気持ちを忘れない
- ⑥ 必ず全員がタスキを着用して登下校をする (徒歩通学者も同様に)

自家用車による送迎についてのお願い

自動車による送迎の際には、登下校の生徒との事故未然防止のため、原則、敷地内への自家用車の乗り入れは禁止とさせていただきます。生徒を自家用車で送迎する際には、西門坂下の先にある空き地に駐車していただき、その場での乗り降りとなります。学校周辺道路での乗り降りは、近隣の方や通行車両の迷惑となりますので、ご遠慮ください。ご協力の程よろしく願いいたします。